



バラの会
くすのき しんすけ
楠 晋典 議員

意識改革

Q マスクは個人の判断になる。

学校での黙食について、子供たちにだけ制限を強いているのはおかしいとの意見を多く聞く。感染の度合いによって落ち着いた状況の時は、元のように机をつけてグループで食べるなどしてもよいのではないか。

Q 人事異動は必ず必要か。

令和4年度の職員総数351人のうち、退職も含む人事異動数は191人、課内、班内では多くの異動で仕事内容がよくわからずに、効率が悪くなり残業が増えている部署もあると聞いている。若い世代での早期退職も増えてきているのは、職場環境の悪化が起因する部分も多いと思う。異動希望もあると思うが、全体としてマイナスの多すぎる異動は避けるべきではないか。異動よりも、

職員間のコミュニケーションの方が重要ではないか。

A 退職者が多いと必然に異動数が増えてしまう。職員間のコミュニケーションは重要と考えており、朝礼などのミーティングや挨拶、声かけといった基本的なことで職員の自発性を促している。

子ども食堂支援

Q 以前から子ども食堂を市で運用しないかと提案してきたが、できなかった。最近は事業所の方々が善意で行っていらつしやるところが複数出てきているが、その性質上、何度も開催し誰でも利用できるようなしなれば、本当に必要な方への利用が可能となりにくく、その継続性が経済的な部分から難しい一面があると思うが、補助金的な支援もすべきではないか。

A 市としては、本当に利用してほしい方へのサポートは個別に対応していくと考える。災害備蓄の活用や、広報的な支援は引き続きしていきたい。

【その他の質問項目】

◇児童館と移住者センター

◇話し合うということ



新風会
ながた みつおみ
永田 光臣 議員

水道事業

Q 現在進められている新安中配水池の進捗状況はどうか。

A 現在、令和4年度から5年度の継続事業として施設の耐震化事業を実施している。令和4年度は、基礎工事として直径70センチメートル、長さ14メートルのくい基礎45本の打設と、本体の基礎工事を完了している。令和5年度には、容量1000立法メートルのステンレス製の配水池を設置し、電気設備工事を行い、新たに減圧水槽を1基設置し、上水道と簡易水道を統合するための配水管を布設する予定である。令和5年度末までに完了し供用開始を行う予定である。

Q 今回の工事により水質等はどのように変わるのか。

A 安中地区の水は、カルシウム等の成分について水質基準を保っている。今回、上の原配水池から安中配水池までの原水系を送水することで、水質は変わってくる。令和5年度の事業開始から、今まで以上においしい水を、さらに安心して飲んでいただけるようになる。

第五小学校の校門の設置

Q これまで改善の要望をしてきたが、どうなっているのか。また、今後の予定はどうか。

A 門柱を設置するに当たり、国道57号の歩道整備を進めている国と工期等の調整を行うとともに、育友会や学校、町内会等の関係者で構成する正門設置実行委員会を11月及び1月に開催し、設置場所や仕様等の協議を重ねてきた。実行委員会の中では、市道中木場・安中駅前線沿いの出入口の山側にモニュメントを1か所設置することが望ましいとの意見をいただいている。また、今定例会で令和5年度当初予算の承認が得られたら、4月の実行委員会最終的な内容確認を行い、完成は7月を予定している。

第五小学校まえ国道57号線の歩道の進捗状況

Q 五小から北側の進捗はどうなっているのか。また、門内までの延伸はどうか。

A 五小から北側は令和4年度用地契約が全て完了する見込みとなっている。また、山側の門内までの事業化についても、改めて国へ要望を上げる予定である。

【その他の質問項目】

◇国旗と国歌

◇水無川流域の災害対策